

PARA - Freundestreffen

29.August 2018



An dieser Stelle wollen wir darauf hinweisen, dass Eliel und Christiane Dantas seit dem 16.08.2018 für 12 Wochen in Deutschland sind. Eine gute Gelegenheit die beiden zu treffen, ist das **PARA-Freundestreffen am 02.10.2018 um 19:30 Uhr in Dresden** im „Goldenem Lamm“ (Leipziger Strasse 220), zu dem wir alle Freunde und Spender sowie an unserem sozialmissionarischen Dienst Interessierte herzlich einladen. Wer Eliel und Christiane gern zu einer Gemeindeveranstaltung einladen oder einfach so einmal wiedersehen möchte, kann gern mit ihnen in Verbindung treten: E-Mail: dantaseliel@yahoo.de oder WhatsApp: +55 41 999572734 oder Handy: 015739437288.

Anfang diesen Monats hatten wir die feierliche Übergabe des Therapiezertifikates von Rafael. Er macht gute erste Schritte im neuen Leben ohne Suchtmittel. Rafael und seine Familie haben eine Gemeinde gefunden, in der sie sich wohl fühlen. Er nimmt weiterhin an Laufveranstaltungen teil und hat uns auch schon beim Familientag in der Küche geholfen.

Die Überdachung der Sportanlage hat inzwischen schon Dachrinnen bekommen und es geht auch mit unserem Hallenboden voran, für den wir schon die Vorarbeiten leisten konnten: einen Graben für die Randbegrenzung ausheben, den Boden mit Splitt auffüllen und soweit wie möglich glätten. Nun warten wir darauf, dass unser Baubetreuer noch einmal nachschaut und der Beton angeliefert wird.

Nachrichten

31.Dezember 2016



PARA – Dezember und Weihnachten

Mit der ersten Ausgabe 2017 möchten wir Euch allen ein gesegnetes 2017 wünschen und an unseren ...

[Weiterlesen ... PARA – Dezember und Weihnachten](#)

31.Dezember 2016



[FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

Auch in diesem Jahr war der FCM zu Weihnachten für Bedürftige und Asylbewerber da. So gab es am...

[Weiterlesen ... FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

28.November 2016



[Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

Es sind jetzt schon fünf Wochen vergangen seitdem wir Deutschland verlassen haben. Trotz der ext...

[Weiterlesen ... Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

06.November 2016



[Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

Wir danken Gott für ein gesegnetes Wochenende mit vielen ermutigenden Gesprächen, vielen ehemal...

[Weiterlesen ... Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

01.November 2016



[Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

Wieder in Brasilien anzukommen, Deutschland und meine Freunde hier zu verlassen – das war für ...

[Weiterlesen ... Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

31.Oktober 2016



[PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

Im Oktober hatten wir, wie in jedem Jahr, den Fahrradausflug der Prävention. Diesmal beteiligten...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

02.Oktober 2016



[„Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

Hallo, lieber Leser, ich freue mich, dass ich etwas von der Entwicklung der Arbeit mit Teenies un...

[Weiterlesen ... „Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

30.September 2016



[Der Familientag bei PARA](#)

Jeferson, der schon im Juli seine Therapie beendete, ist immer noch bei uns im Reintegrationsprog...

[Weiterlesen ... Der Familientag bei PARA](#)

Seite 21 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- [21](#)